



Lilly Téllez cuestionó a Santiago Creel sobre las firmas necesarias para ser candidato presidencial

La panista Lilly Téllez cuestionó al diputado Santiago Creel sobre el financiamiento para juntar las firmas necesarias para contender por la candidatura presidencial de la coalición Va por México. Estos señalamientos de Lilly Téllez provocaron reacciones entre diversos panistas, la senadora Kenia López defendió a Creel.



[Lilly Téllez cuestionó a Santiago Creel sobre las firmas necesarias para ser candidato presidencial.mp4: OneDrive](#)